
 

 

 

 

 

 

  

 

 

第１回の児童総会が 5 月 18日（木）に開かれました。 

３年生以上の児童が参加し，今年度のテーマや取り組み内容につい

て話し合いました。 

急遽，リモートでの開催になったので児童会本部も準備が大変でし

た。 

総会の中では，本部役員や議長が緊張しながらも話し合いをスムー

スに進めようと頑張っていました。 

3年生から 6年生までは各教室から参加しましたが，どの学年も真剣な態度で話し合い，積極的

に質問や意見を述べていました。なんと，初めて参加する 3年生か

ら修正案がでるなど，びっくりするほど活発な討議がなされまし

た。具体的には，「原案をもっとよくするためにと考えての修正案」

や，「具体的なことを知りたい思いから出た質問」，さらに，「提案の

中の大切な部分をきちんと理解した意見」や「自分や学年のことだ

けでなく全校のことをよく考えた意見」が出されるなど，中身の濃

い総会になりました。 

さらに，委員会に関する話し合いでは，各学年からの要望をしっ

かり聴き，それを活動に生かしていこうと，委員長がきちんと意見を受け止めていました。 

総会全体を通して，本部の提案や答弁，各学年の意見においても，はっきり発表できていて素晴

らしかったです。 

児童会長のあいさつにあったように，まさしく「私たちの目指す身延小の第一歩」になりました。 

今後，総会で話し合ったことを「僕は，私は，こうする」と自ら考え，行動することを期待して

います。 

話し合いの姿を見ていて，発表する態度はもちろん，自分の気持ちに正直に，そして相手の意見

を理解しようと真剣に聴き，最善の方法を考えている姿がとても素晴らしいと感じました。 

この時間を児童とともに共有できたことをとても幸せに思いました。 

令和 5 年度児童会のテーマと活動目標 

テーマ「みんなの絆で集めよう！ 心の四つ葉のクローバー」 

活動目標 ①「助け合おう！～One for all all foe one～」 

     ②「認め合おう！～I’m  OK!  You’re  OK !～」 

          ③「高め合おう！～We can do it !～」 

     ④「思いやりを持とう！～Love for all !～」 
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児童総会の時に，子どもたちに話をしました。その内容をご紹介します。 

身延小学校の児童みんなの会を児童会といいます。 

児童会として児童会テーマや活動内容を決めるのですが，何のためでしょう。 

それは，みんな一人ひとりが，楽しく，気持ちよく，生活できるようにするためです。 

難しく言うと 充実した，豊かな生活ができるようになるためです。 

それを，みんなで話し合って決めるのですが，そのときに注意する

ことは，どんな意見も大切にするということです。 

このことを，民主主義といいます。 

その時に必要なことがあります。それは「良心」，みんなももってい

る「良い心」で話し合うことです。どんな意見も，「良心」に基づい

て考えているということを前提にするからです。 

今日の話し合いのために，みなさんも資料を読んだと思います。身延小学校をよくするために

はどうしたらよいのかという考えが書いてあり，読むだけでとても勉強になりました。 

これから 1年，みんなが，一人ひとりが，楽しく，気持ちよく，生活できるようにするために，

よい話し合いにしてください。  

話し合いの時に意識すること，それは，自分を含めて他者を，自分とみんなを，大切に思うこ

とです。 

 

 

5月の最終日，31日（水）に，町内 3校の５・６年生が一堂に

会し，陸上記録会が行われました。 

天気も心配された中でしたので，全種目が予定通りに実施でき

たことにほっとしたところです。 

ゴールデンウィーク後の放課後に，ほぼ毎日，来年出場する 4年

生もいっしょになって，走り方，跳び方，投げ方，バトンの渡し

方など，種目別に分かれて地道な練習を重ねてきました。本番で

は，その成果を発揮しようと，選手たちは真剣な顔つきで頑張っていました。 

出場した種目の中で，一人ひとりが歯を食いしばり，時には苦しそうな表情も見せながら打ち込

む姿に心打たれました。 

応援席では，自分の学校はもちろん，それだけでなく，他の小学校の児童にまで，声援や温かい

拍手をおくっている光景がありました。その姿は，身延小学校だけではなく下山小学校や身延清稜

小学校の子どもたちも同様で，とても温かい雰囲気の中で行われた陸上記録会でした。 

今年度は，保護者の観覧も可能ということもあり，多くの方々が

応援に駆けつけて下さいました。ありがとうございました。 

半日という時間でしたが，子ども達の一生懸命頑張っている姿を

観ていて，とても幸せな気持ちになりました。 

はじめの会で，保坂教育長さんから，「自分の記録を今日だけに

終わらせず今後につなげてほしい。」というお言葉をいただきまし

た。成長著しい子ども達には，当日の記録をその時だけにせず，

来年度以降も，さらに伸ばし続けていってくれることを心から期待しています。 


